



Deuda CAE

Se ha informado que la morosidad en el pago del Crédito con Aval del Estado (CAE) llegó a un record. Al cierre de 2024 eran 622.788 personas, las que más que duplican las 307.857 registradas en 2020. El Gobierno lo lamenta, pero en muchas oportunidades han puesto en duda el sistema. Con esos mensajes ¿quién se atreve a pagar? Creo que no se debe condonar un préstamo solicitado y adquirido en forma voluntaria. La mayoría de los profesionales hizo esfuerzos y sacrificios y cumplió. Es un crédito súper blando: tasa 2%, se paga 10% del sueldo, si no tiene trabajo no paga y a los 10 años deja de pagar. No hay plata para seguir regalando.

JAVIER MARDONES